
 
 

CONSELHO DE AUTORIDADE PORTUÁRIA DO PORTO DE NITERÓI 
 

 

 

Ata da 9ª R.O do CAP/Niterói    12/12/2019 
 1 

 

ATA DA 9ª (NONA) REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE AUTORIDADE 
PORTUÁRIA DO PORTO DE NITERÓI, REALIZADA EM 12 DE DEZEMBRO DE 2019. 

 

Aos doze dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dezenove, às 10h, no Porto de Niterói, 
realizou-se a Nona Reunião Ordinária do Conselho de Autoridade Portuária do Porto de Niterói, sob 
a presidência do Sr. Domenico Accetta, representante da Secretaria Nacional de Portos e 
Transportes Aquaviários, contando com a participação dos representantes do Poder Público: Aline 
Gonçalves Moriggi Rezende (Suplente) – Autoridade Portuária e André Luiz de Andrade Felix 
(Titular) – Autoridade Marítima e dos Trabalhadores Portuários: Mayo Uruguayo Machado 
Fernandes (Titular) – Fenccovib. Como convidados compareceram: Alessandra Jorge, Rafael 
Gonçalves e Paulo Falcone – Nitport/Nitshore, Maria Cristina Padilha – Prefeitura de Niterói, Jose 
David Vieira Gomes – CPRJ/Marinha, Heitor Ciuffu – Estaleiro Mauá, Luciano Canella Soares – 
Receita Federal e Larissa Rego – ANVISA. 

Item 1.0 – Expediente 

 Subitem 1.1 – Lista de presença. O Presidente deu início à reunião com a assinatura da 
lista de presença.  

 Subitem 1.2 – Aprovação de Ata. O Presidente submeteu a apreciação do Conselho a Ata 
da 8ª Reunião Ordinária de 2019, sendo aprovada, por unanimidade, apresentando condições de ser 
publicada no âmbito da CDRJ.  

 Subitem 1.3 – Posse de conselheiros. Não houve posse de conselheiros.  

 Subitem 1.4 – Leitura e distribuição de documentos recebidos. Não houve documentos 
recebidos pelo Conselho. 

 Subitem 1.5 – Comunicações e avisos.  O Conselho acatou a sugestão do Presidente para 
que a próxima reunião seja realizada no Estaleiro Mauá. 

Item 2.0 – Ordem do Dia 

 Subitem 2.1 – Apresentação da Gerência do Porto de Niterói. A conselheira Aline 
apresentou o relatório do Porto de Niterói (jan a nov/2019) constando a movimentação por terminal, 
por berço, quantidade de embarcações com e sem carga. Em seguida, por solicitação do Presidente, 
a Sra. Alessandra fez uma breve explicação sobre carga de DTA (Documento de Trânsito 
Aduaneiro). 

 Subitem 2.2 – Apresentação da NITPORT/NITSHORE. Foi decidido pelo Colegiado que 
esta apresentação seja realizada na próxima reunião do Conselho, bem como será apresentado o 
comparativo acumulado da movimentação da Nitport/Nitshore referente aos últimos 5 (cinco) anos.  

 Subitem 2.3 – Relato sobre acessibilidade aquaviária. O Presidente fez um relato sobre o 
projeto de dragagem, destacando que a pretensão da dragagem para o Porto de Niterói é alcançar 
11m e sugeriu algumas ações visando melhoria na acessibilidade aquaviária. 
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 Subitem 2.4 – Atualização do status da remoção de produto inerte no Cais da Nitshore. 

Diante do incidente ocorrido no Porto de Niterói, o Sr. Paulo Falcone explicou o procedimento 
adotado para a retirada do produto (cimento). Com intuito de dar celeridade no processo para 
liberação do cais (que se encontra interditado desde jul/2019), o Sr. Paulo solicitou o apoio da 
Autoridade Marítima. Após solicitação da conselheira Aline, o Sr. Paulo se comprometeu a 
encaminhar o relatório de acompanhamento da retirada do material. O Sr. Rafael ressaltou que o 
relatório final do ocorrido será emitido após a conclusão batimetria. 

Item 3.0 – Assuntos Gerais. Finalizada a Ordem do Dia, o Presidente do CAP franqueou a palavra 
aos conselheiros e convidados para abordagem de outros assuntos:  

1) Em resposta ao questionamento feito pelo conselheiro André sobre a retirada dos cascos no 
Canal de São Lourenço, a Sra. Cristina informou que, diante do Parecer da AGU, houve uma 
paralisação, porém, a Prefeitura de Niterói está aguardando a manifestação do 1º Distrito Naval para 
adotar as providências necessárias.  

2) O conselheiro André explicou a finalidade da criação do “cluster naval”. 

Item 4.0 – Encerramento dos trabalhos. Não havendo outro assunto a ser tratado, o Presidente do 
Conselho desejou ao Colegiado um feliz natal e um próspero ano novo, dando por encerrada a 9ª 
Reunião Ordinária do ano de 2019, solicitando a lavratura da presente Ata. 
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